

53. 物をすぐ他人にあげる子

【問い合わせ】 小学校2年の男の子ですが、自分の品物とか、食べ物とかを、すぐ友達にあげてしまい、新しい物を買うため、お金をねだってきます。どう教えたらよいでしょうか。

【答え】 お子さんの場合、友達付き合いをよくみてみると分かりませんが、次のようなことが言えると思います。

第1に、友達関係に問題がある場合。第2に、お子さん自身の性格的なものによる場合。第3に、家族関係に問題があげられます。

第1の場合は、お子さんが遊んでもらいたいとか、友達の中でいつも大将でいたいときです。この場合、お子さんは、自分勝手な遊び方とか自分ばかり目立ちたい気持ちが強いようですので他の子の気持ちを考えて遊ぶように教えましょう。

第2の場合は、お子さんが物を大事にしないとか、すぐあきてしまうとかが原因です。小さいときから、品物をたくさん与えすぎたり、こわしてもすぐ新しい物を買ってやったりしていますと、どうしてもそうなりがちです。ですから、品物を整理させて、必要でない物をしまっておき、こわれてもしばらく買ってあげないことにしたらいかがでしょうか。

第3の場合は、家族の中で自分を認めてくれないときや、両親に心の中で受け入れてもらえないときに、このような行動をとりがちです。家族の愛情や両親の愛情がほしいから、他の人でその気持ちを満たそうとするわけです。そこで、このような行動がみられたときは、まずあたたかく接してやり、次に、とっても大事な家族の一員であることを気づかせることです。